
     令和６年度和光市立第二中学校 第３回 学校運営協議会議事録 

 

１ 開催日時  令和６年７月２６日（金） １０：００ ～ １１：３０ 

 

２ 場 所  和光市立第二中学校  校長室 

 

３ 協議内容  

  ①．校長あいさつ 

  ・1 学期も無事に終了したこと 

・協議事項や提案事項があるのでよろしくお願いします。 

   

②．令和６年度１学期総括について 

  ・1 学期に取り組んだ行事について説明 

 

  ③．衛生推進委員会より 

・時間外在校時間調査資料から本校の働き方改革について説明 

 

  ④．二中学校区地域学校協働本部について 

・１学期の取り組みや今後の予定について説明 

 ○中央公民館と地域共同本部の協力のもと夏フェスの開催について 

   ○学習ボランティアについて 

   ○職場体験について 

 

  ⑤．質疑応答・意見交換・その他について 

・朝の登校時は、あいさつをしてくれる生徒が多い。 

 ○１年生は中学校に入ってから様子はどうか。 

→1 学期においては、落ち着いて生活を送ることができている。 

→学習については、少しずつ差が出始めているところなので、２学期以降注意深 

く見ていく予定である。 

→生徒によっては、強みや弱みがあると思う。バランスを取るのが難しいと思うが 

先生方にはきめ細かく見ていただきたい。 

 

○不登校生徒の様子について現在はどうか。 

→１学期が終了した段階で、各学年複数名不登校生徒がいるが、学校と繋がってい

る生徒がほとんどである。午後や放課後の時間に登校している生徒や家庭訪問等



から学校へ登校する機会が増えた生徒など、先生方が個に応じて対応しているこ

とで、学校と繋がっていると考える。 

・コラムの中で、不登校生徒について学習を保障するための学校等は増えてきてい

るが、人間関係を築くための学校や施設が少ないとあった。いずれ不登校生徒は

社会に出ていくことを考えれば、必要であると考える。 

 

○部活動指導員について 

→現在は市の委嘱を受けて指導している方が６名いる。 

→教員の働く時間を考えれば、もっと人的リソースがあるとよい。 

   →高校は、生徒の自主性に基づいて教員も頑張って対応している。例えば、行事や

部活動である。学習面についても、自習室を設けているので、担当の先生が代わ

る代わる担当して対応している。 

   

  ○和国の生徒が、和光市紹介動画を作成していることについて紹介 

 

４ 次回の開催日程 

  令和６年１２月６日（金曜日）１４：３０～ 

  生徒会の生徒も参加して、熟議をする予定 

 

 


